



青春の思い出に 日舞でも…

突然ですが「日舞なんでも質問コーナー」のお時間です。

Q、着物も扇子も持っていないませんが習えるのでしょうか・・・

A、踊りで必要なものはすべて先生が無料で貸してくださいます。舞台に出るときは安く素晴らしい舞台衣装を借りられます。毎回違った衣装を借りられるので、とっても楽しいですよ。

Q、「チントンシャン」といった古典音楽は苦手なのですが・・・

A、長唄のような古典ものばかりではなく、民謡や童謡、演歌に歌謡曲などなんでもします。今は堀内孝雄の「影法師」や沖縄の「花」を練習中です。好きな曲があれば先生に振り付けしてもらえますよ。

この続きは月曜の A L T A で！

問ALT A 白石 ☎25-3720



ジャロドの
国際コーナー

International Corner



寒い冬ですが、皆さんは元気でお過ごしでしょうか。私は元気で、冬のスポーツを十分楽しんでいます。去年スキーを習い始めて、スキーはある程度出来るようになりましたが、先月初めてスノーボードをしてみたら、ちょっと大変でしたね。白石の皆さんには、スキーとスノーボード、どちらが人気なのでしょうか。

今月号では、2月14日のバレンタインデーについて書きたいと思います。来日してから、日本のバレンタインデーの過ごし方は、西洋の過ごし方と違うと気がつきました。

もちろん、西洋でも2月14日はバレンタインデーですが、日本と違って恋人同士の間でしかプレゼントの交換をしません。日本では、会社や知り合いの男性など、必ずしも大好きな人ではないのに女性がチョコレートをあげていますよね。

西洋のカップルのプレゼント交換で一般的な物は何でしょう。花や指輪をプレゼントする人がいますが、日本と同じようにチョコレートを交換する人も

います。バレンタインデーにする事もいろいろですが、好きな人と一緒にレストランで食事をしたり、映画を見に行ったりする人が多いと思います。なかには、自宅で晩ご飯を作ってゆっくりする人もいます。

日本にしかないホワイトデーも、女性へのプレゼントを買う時間がバレンタインデーから1ヶ月もあるって、じっくりプレゼントを選べるので、いい事だと思います。でも、男性がもらった物以上に何かを買う必要があると聞いた時、大変だなあと思いました！

それでは、皆さんが今月と3月にたくさんチョコレートやプレゼントをもらうことを願っています！

